



長大成人，進到完全

(以弗所書エペソ4:13)

週報

2024年10月13日

(第3105期)



宗教法人：東京中華基督教會

〒166-0003東京都杉並区高円寺南5-13-4

電話：(03)3312-1837 (教會)

<http://church.ne.jp/chinese>

「你們不可停止聚會、好像那些停止慣了的人、倒要彼此勸勉、既知道那日子
臨近、就更當如此。」 (希伯來書10章25節)

主日崇拜

讚美	第53首「おどろくばかりの / 奇異恩典」	會眾
禱告		司會
朗讀	使徒信經	會眾
證道	擒拿園中的狐狸	講員: 林 光榮 牧師
	園の中の狐を捕らえよう	翻譯: 楊 建榮
	路加/ルカ13:31-32、雅歌2:15	
聖餐	第168首「さかえの主イエスの / 思念十架」	林 光榮 牧師
讚美	第19首「十字架のかげに / 依傍十架」	會眾
奉獻	第127首「のぞみも消えゆくまでに / 數算主恩」	會眾
禱告		林 光榮 牧師
阿們	第1首「あめつちこそりて / 讚美真神」	會眾
報告介紹		楊 建榮, 楊 政瑜

【教會週間定期聚會】

主日崇拜：每主日 10:30 - 12:00
(Zoom ID: 995 035 0116)

聖餐式：每月第2主日

晨禱會：每主日 9:30 - 10:15

午後學習會：每主日 12:30 - 14:00

晚禱會：每週二 20:00 - 20:30

日英文查經：每週三 19:00 - 20:30

(表參道・青山生涯學習館&LINE)

中文查經：每週五 19:50 - 21:00

(Zoom ID: 663 697 9476)

福音團契：每週六 17:30 - 19:30

【教會本年度的目標】

常常聚會、常常讀經

いつも集會に参加し、たえず聖書を読む

【本月背誦聖經章節】

凡勞苦擔重擔的人，可以到我這裡來，我就使你們得安息。我心裡柔和謙卑，你們當負我的軛，學習我的樣式，這樣，你們心裡就必得安息。因為我的軛是容易的，我的擔子是輕省的。(馬太福音11:28-30)

すべて、疲れた人、重荷を負っている人は、わたしのところに来なさい。わたしがあなたがたを休ませてあげます。わたしは心優しく、へりくだっているから、あなたがたもわたしのくびきを負って、わたしから学びなさい。そうすればたましいに安らぎが来ます。わたしのくびきは負いやすく、わたしの荷は軽いからです。(マタイ 11:28-30)

【本週閱讀聖經章節】

10/14 : 路加 8:26-39 & 但以理 2:2-12-15

10/15 : 路加 8:40-56 & 但以理 2:16-26

10/16 : 路加 9:1-9 & 但以理 2:27-45

10/17 : 路加 9:10-17 & 但以理 2:46-49

10/18 : 路加 9:18-36 & 但以理 3:1-12

10/19 : 路加 9:37-50 & 但以理 3:13-22

10/20 : 路加 9:51-62 & 但以理 3:23-30

【證道提要】

擒拿園中的狐狸

路加13:31-32、雅歌2:15

1. 為什麼要擒拿狐狸？因為它要來破壞葡萄園。好的葡萄園會面臨被破壞的危機。當你一切都很好的時候要小心、也許是危機的開始。
2. 彼前5:8也告訴我們「魔鬼如同吼叫的獅子、遍地遊行、尋找可吞噬的人。」它最喜歡的就是特別愛主、事奉主的基督徒。
3. 狐狸何時來呢？是葡萄園正在結果的時候。人犯罪常常是在一切都順利、鬆懈下來的時候。當你最興旺的時候也是撒但攻擊你的時候。
4. 我們對罪惡、試探都沒有免疫能力、但我們有神的保守、在受試探的時候、總是為我們開一條出路、不叫試探大過於我們所能受的（林前10:13）。
5. 不是因為我們犯罪才是罪人、而是因為我們是罪人才會犯罪。人的原罪是老亞當留下給我們的、但那末後的亞當耶穌基督已經為我們付上代價、救贖了我們。
6. 總結

園の中の狐を捕らえよう

ルカ13:31-32、雅歌2:15

1. なぜ狐を捕らえなければならないのか？彼が葡萄園を壊しに来るからです。よい葡萄園は破壊される危機に遭う。あなたが順調な時は気をつけなければなりません。危機の始まりかもしれないからです。
2. ペテロI 5:8こう教える「悪魔がほえたける獅子のように、食べ尽くすべきものを捜し求めながら、歩き回っています。」彼が最も好んでいるのは特に主を愛し、主に仕えるクリスチャンです。
3. 狐はいつ来るのか？葡萄園が実を結ぶ時です。人が順調な時、気がゆるんでよく罪を犯します。あなたが盛んになっている時はサタンがあなたを攻撃する時でもあります。
4. 私たちに罪や試みに対する免疫力はありません。しかし、私たちには神からの御守りがあります「耐えることのできるように試練と共に、脱出の道も備えてくださいます。」（コリントI 10:13）
5. 私たちは罪を犯したから罪人なのではなく、罪人だから罪を犯すのです。人間の罪は最初のアダムが私たちに残したものの、しかし最後のアダム、イエス・キリストがすでに私たちのために代価を払って私たちを贖ってくださいました。
6. まとめ